

Mitteilung der Antistress AG – Burgerstein Vitamine

Veränderung in der Geschäftsleitung von Burgerstein Vitamine

Nach 12 engagierten Jahren bei der Antistress AG wird **Andreas Meiler**, heutiger CFO und Geschäftsleitungs-Mitglied, das Unternehmen per 31. März 2022 verlassen. Andreas Meiler hat das Unternehmen in den letzten Jahren stark mitgeprägt und setzt nun seinen Wunsch, sich nochmals beruflich zu verändern, in die Tat um. Er wird einer selbständigen Tätigkeit als Unternehmer und Berater nachgehen. Sein Verantwortungsbereich ist über die Jahre stetig gewachsen, so war er schlussendlich für die Bereiche Finanzen, Human Resources, IT wie auch Teile der Operations zuständig.

Dr. Rolf Locher ist am 1. November 2021 in das Unternehmen eingetreten und hat ab Jahresbeginn 2022 den Bereich Operations übernommen. Per 1. April 2022 tritt er an der Seite von Tanja Zimmermann-Burgerstein in die Geschäftsleitung ein.

Die Verantwortung für die Finanzen wird an unseren langjährigen Mitarbeiter Marc Dufour übergeben. Als Leiter Finanzen wird er auch für die IT zuständig sein und interimistisch den Bereich HR führen.

Im Bereich der IT können wir ab dem 1. Mai 2022 mit **Nadine Brunner** auf Verstärkung zählen. Wir freuen uns auf das neue Team-Mitglied.

Andreas Meiler möchte ich hiermit für sein Engagement und den grossen Support in der Geschäftsleitung herzlich danken.

Als Berater wird er der Antistress AG – Burgerstein Vitamine - in dezidierten Projekten weiterhin zur Seite stehen. Wir freuen uns auf die weitere Zusammenarbeit mit Andreas Meiler in dieser neuen Beraterfunktion.

T. Zimmermann-Burgerstein

Antistress AG – Burgerstein Vitamine

T. Zimermann

CE0